

# *Canciller de Cuba concluyó visita a Panamá*

---



Panamá, 7 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, concluyó su primera visita oficial a Panamá en la cual sostuvo conversaciones oficiales y encuentros con parlamentarios, líderes partidistas y de la sociedad civil.

El titular cerró su programa, iniciado el pasado miércoles, en una amplia reunión en la cual panameños amigos y solidarios con la Revolución Cubana, expresaron su agradecimiento al pueblo y líderes cubanos, con especial énfasis al 'Comandante Fidel Castro'.

Cuba representa hoy la dignidad y esperanza de nuestros pueblos y su resistencia es un ejemplo, aseguró en el encuentro el joven abogado Gilberto Solís, mientras un auto titulado 'joven de espíritu', Hernando Franco, decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad de Panamá (UP), recordó que 'desde niño escuchaba los discursos de Fidel'.

A las palabras del académico se sumó el mensaje de la líder estudiantil Ileana Corea: 'Aquí está nuestra voz, nuestros brazos y nuestras piernas para seguir siendo solidarios con la causa del pueblo cubano, que también es la nuestra'.

Ante tales expresiones, Rodríguez aseguró que Panamá y Cuba siempre estarán juntos porque tienen un legado que defender, al tiempo que transmitió la gratitud del pueblo y Gobierno de la nación caribeña por

la activa, invariable y fraterna solidaridad de los istmeños en todos los tiempos y épocas.

Las conversaciones oficiales también resultaron gratificantes para la delegación visitante, cuyo anfitrión Alejandro Ferrer, titular de exteriores, le dio la bienvenida en el Palacio Simón Bolívar, sede de la Cancillería, donde además del intercambio protocolar, hicieron un recorrido por el histórico recinto.

Rodríguez estuvo acompañado de Lydia Margarita González, embajadora de la nación antillana en Panamá, Gustavo Véliz, director de América Central, México y Caribe de la cancillería cubana y Roberto Victorio, de la secretaría del titular de exteriores de Cuba.

Aunque no trascendieron a la prensa el contenido de las conversaciones, son públicas las relaciones históricas de ambas naciones, impulsadas con fuerza por el general Omar Torrijos cuando era jefe de gobierno, y se destacó entonces el apoyo de Cuba para que Panamá lograra la soberanía sobre la Zona del Canal.

Igualmente, desde el istmo se contó con el respaldo continuado en la Asamblea General de Naciones Unidas, para votar por la eliminación del bloqueo económico, financiero y comercial a la mayor de las Antillas y el apoyo solidario ante desastres naturales en la isla.

Otro momento cumbre de la visita fue el encuentro con miembros de la Asociación Martiana de Cubanos Residentes en este país, donde el canciller antillano aseguró que la migración es hoy soporte y pilar de la nación, como en el siglo XIX lo fueron los tabaqueros asentados en Tampa y Cayo Hueso.

En un diálogo ameno, las intervenciones de los presentes demostraron que esta comunidad de caribeños en Panamá defiende desde su trinchera a la Patria y mostraron disposición a incrementar sus esfuerzos por sensibilizar a la sociedad donde residen de los efectos del bloqueo de Estados Unidos al pueblo de Cuba y la necesidad de su levantamiento.

La agenda incluyó, además, intercambios con parlamentarios locales, quienes expresaron su solidaridad con la Isla, una entrevista con el secretario general del oficialista Partido Revolucionario Democrático, Pedro Miguel González y el saludo a Eduardo Flores, rector de la UP, entre otras actividades.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/216284-canciller-de-cuba-concluyo-visita-a-panama>



**Radio Habana Cuba**